
 

 
 

Governo Regional deve honrar o seu compromisso com a APADIF, defende 
PS/Açores 

Os deputados do Grupo parlamentar do PS/Açores eleitos pela Ilha do Faial 
reuniram na passada segunda-feira, dia 18 de novembro, com a Associação de Pais 
e Amigos dos Deficientes da Ilha do Faial (APADIF) para analisar o futuro da 
instituição, com especial foco na questão das suas instalações. 

A respetiva reunião surgiu na sequência das declarações da presidente da APADIF, 
durante o aniversário da instituição, que alertou para a ausência de compromisso 
por parte do Vice-Presidente do Governo Regional dos Açores relativamente à 
alegada promessa de cedência total do edifício do antigo centro de saúde. 

Os deputados sublinharam a importância de o Governo Regional cumprir com este 
compromisso, permitindo à APADIF concentrar todas as suas valências num único 
espaço, incluindo a sua Sede Social. “Esta medida é essencial para melhorar a 
gestão e o funcionamento diário da instituição, que desempenha um papel central 
no apoio social na Ilha do Faial”, defendem. 

Além disso, foi destacada a necessidade urgente de aumentar a capacidade da 
APADIF para acolher jovens dos 16 aos 18 anos com necessidades educativas 
especiais, uma carência identificada pela comunidade, que vem reforçar, ainda 
mais, a necessidade de um espaço adequado para responder a estas exigências. 

Os deputados apelam ao Governo Regional dos Açores para, em colaboração com 
a APADIF, e não obstante os vários compromissos assumidos por membros do 
Governo Regional, encontrar as soluções necessárias para concretizar este desejo 
antigo, honrando o papel crucial desta instituição na solidariedade social e no 
apoio à comunidade do Faial. 

Horta, 20 de novembro de 2024  


